

## INTISARI

Nama : Niken Putri Maharany  
NIM : 201511128  
Judul : Konsep Diri Bapak J Penderita Tuna Daksa di Dusun Dadapan  
WonokertoTuri Sleman Yogyakarta  
Tanggal Ujian : 27 April 2018  
Pembimbing : C. Sri Hari Ujiningtyas,S.Kp.,MSc  
  
Jumlah Pustaka : 17 pustaka (2003-2018)  
Jumlah Halaman : xii, 56 halaman, lampiran

Tuna daksa dapat didefinisikan sebagai bentuk kelainan atau kecacatan pada sistem otot, tulang, saraf yang disebabkan oleh penyakit, virus, dan kecelakaan baik yang terjadi sebelum lahir dan sesudah kelahiran. Konsep diri adalah koseptualisasi individu pada dirinya sendiri. Ini merupakan perasaan subjektif individu dan komplikasi kompleks dari pemikiran yang disadari/tidak disadari, sikap dan presepsi. Di indonesia terdapat penyandang tuna daksa sebanyak 29.851 jiwa sedangkan di yogyakarta tahun 2014 mencapai 8703 sedangkan di daerah sleman penyandang tuna daksa mencapai 1741. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran konsep diri bapak J penderita tuna daksa di dusun dadapan wonokerto turi sleman. Penelitian ini menggunakan desain penelitian studi kasus diskriptif kualitatif tunggal terpancang. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa konsep diri yang dimiliki adalah konsep diri yang positif. Gambaran diri yang dimiliki bapak J positif dia sadar memiliki keterbatasan fisik, tidak seperti orang normal, Bapak J mempunyai ideal diri yang positif dengan memanfaatkan waktu untuk berdagang dan menajadi atlet pemanah, cita-cita yang diharakan adalah bisa membuka usaha lain selain berdagang dan membahagiakan keluarga. Harga diri yang dimiliki positif, dengan keadaan fisiknya dia mampu bersyukur dan menjalani aktifitas. peran yang dimiliki bapak J positif, bapak J bertanggung jawab pada keluarga dengan memberi nafkah dengan berdagang dalam masyarakat bapak J bersosialisasi. Identitas yang dimiliki bapak J adalah positif bapak J merasa ada yang unik pada dirinya bapak J mempunyai hobi panahan dan juga turing roda tiga. Bagi peneliti selanjutnya agar dapat menggali lagi potensi yang dimiliki tuna daksa lainnya sehingga dapat memberikan semangat untuk berkarya

Kata kunci : Konsep diri, tuna daksa

